

Presseinformation

Wiens modernstes Autohaus hat eröffnet:

Ein prickelndes Eröffnungsfest für **Auto Stahl Wien 21**

(Wien, im Februar 2017) Die rund 1.000 qm Schauraumfläche waren fast zu knapp: Ordentlich gefüllt hat sich die Location anlässlich der Eröffnung von Auto Stahl's neuestem Standort in Wien 21, Pragerstraße 278 am 18. Februar 2017. Kunden, Freunde und Autobegeisterte wie Entertainer Volker Piesczek, Breitling-Boss Peter Kellner oder Neo-Business Angel Rudi Semrad ließen sich bei prickelndem Champagner Wiens modernstes und lichtdurchflutetes Autohaus zeigen.

"Aller guten Dinge sind Drei", eröffnete Gernot Keusch (42), Eigentümer & Geschäftsführer von Auto Stahl seine Rede vor versammelter Gesellschaft. Nach Betrieben in Wien 20 und Wien 23 trieb ihn sein Expansionskurs nun in den 21. Bezirk. Auf einer Gesamtfläche von 3.000 gm und mit einem Investment von 5 Mio. Euro hat Keusch innerhalb einjähriger Bauzeit aus einem alten Autohaus Wiens modernsten Mobilitäts-Betrieb geschaffen. Ab nun ist der Standort, den seine ausladenden Glasflächen charakterisieren, das Zuhause der Marken Nissan und Kia.

Knapp 300 Freunde des Hauses wollten sich die Eröffnung nicht entgehen lassen und gratulierten dem Hausherrn. "Ich bin überrascht, wieviele Gäste tatsächlich Benzin im Blut haben", so Gernot Keusch. Das Fachsimpeln über PS & Co fiel bei süffigem Champagner von Roederer und chilligem Sound von Soul-Stimme Monsieur Lothar nicht allzu schwer.

Unters autointeressierte Volk mischten sich unter anderem: Chopard-Geschäftsführer Thomas Koblmüller, Filmemacher Christian Reichhold, "Poppate" Mario Rossori, Hotelchefin Eva Kremslehner und Österreichs berühmtester Süßwein-Winzer Gerhard Kracher.







Gernot Keusch zeigte sich höchst zufrieden mit der Eröffnung: "Wenn das Haus in Zukunft nur annähernd so voll ist wie heute, dann muss ich mir keine Sorgen um die Zukunft machen."

Hintergrundinformation Auto Stahl

Auto Stahl ist ein alteingesessenes Autohaus, gegründet bereits in den 1950er Jahren. 2006 übernahm Gernot Keusch, Absolvent des TGM, das Unternehmen mit Stammsitz im 20. Bezirk (Heistergasse 4-6) und gestaltete das Unternehmen sukzessive um. Auto Stahl betreibt heute drei Standorte in Wien (20./21./23. Bezirk). Mit rund 100 Dienstnehmern setzt das Unternehmen jährlich ca. 45 Mio. Euro um. 2016 wurden rund 1.800 Fahrzeuge der Marken Honda, Nissan, Land Rover sowie Gebrauchtwägen verkauft. Neu im Portfolio ist seit 2017 die koreanische Marke Kia. In den Werkstätten werden Autos aller Marken repariert und serviciert. Auto Stahl ist größter Honda Händler Österreichs, zählt zu den Top 3 Jaguar Land Rover- sowie Top 10 Nissan-Vertriebspartnern österreichweit.

Standorte:

AUTO STAHL WIEN 22: Neueröffnung Juli 2021 – Schillingstraße 4, 1220 Wien, Tel. 01/331 22-0

AUTO STAHL WIEN 23: Brunnerstraße 81a, 1230 Wien, Tel. 01/205 15 15-0

AUTO STAHL WIEN 21: Pragerstraße 278, 1210 Wien, Tel. 290 35 00-0

Seit Juli 2021 geschlossen: Heistergasse 4-6, 1200 Wien, Tel. 01/331 22-0

Weitere Infos:

www.autostahl.com

Rückfragehinweis:

Mag. Isabella Keusch, MAS Tel. 0664/441 66 77 E-Mail. presse@autostahl.com